



## Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Sep 15, 2023 - 15:00



*Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Sukabumi, 15 September 2023 - Hari Jum'at menjadi momentum penting bagi masyarakat di Kampung Cibuntu, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Pada jam 13.00 WIB, BRIGADIR ANDI HIDAYAT, seorang

Bhabinkamtibmas dari Polsek Kalibunder, melaksanakan anjingsana door-to-door (DDS) guna mempererat hubungan dengan masyarakat setempat.

Dalam kunjungannya yang berlangsung di tengah teriknya matahari, BRIGADIR ANDI HIDAYAT tak hanya sekadar bersilaturahmi dengan warga, tetapi juga memberikan sejumlah himbauan penting. Salah satu pesan utamanya adalah terkait dengan keamanan dan ketertiban lingkungan tempat tinggal.

BRIGADIR ANDI HIDAYAT mengingatkan warga untuk selalu menjaga keamanan di lingkungan mereka. Ia juga menyoroti bahaya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang saat ini semakin mengkhawatirkan. Dalam hal ini, ia menegaskan kepada masyarakat agar tidak tergoda oleh penawaran pekerjaan di luar negeri melalui jalur ilegal. Bagi yang berencana bekerja di luar negeri, BRIGADIR ANDI HIDAYAT menekankan pentingnya menggunakan jalur resmi. Dengan cara ini, negara dapat memberikan jaminan keamanan dan perlindungan jika terjadi masalah di tempat kerja.

Selain itu, dalam kesempatan yang berharga ini, BRIGADIR ANDI HIDAYAT juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini menekankan nilai-nilai fundamental dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta mendukung kesejahteraan masyarakat.

Kunjungan door-to-door oleh Bhabinkamtibmas seperti BRIGADIR ANDI HIDAYAT merupakan salah satu upaya nyata kepolisian untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. Dengan memberikan himbauan dan informasi yang relevan, diharapkan kesadaran dan pemahaman masyarakat terhadap isu-isu penting dapat ditingkatkan, sehingga tercipta lingkungan yang lebih aman dan kondusif. Semoga anjingsana seperti ini akan terus dilaksanakan untuk kesejahteraan bersama.